

2024-02-22

## Distinguen a 104 Empresas con el Reconocimiento Empresas Excepcionales por sus Prácticas de Dimensión Social, Destacando la Contribución de las Industrias Mineras

Autor: Editorial

Género: Nota Informativa

<https://outletminero.org/untitled-68/>

Ciudad de México, 16 de febrero de 2023 - Hoy se llevó a cabo la ceremonia de entrega del Reconocimiento Empresas Excepcionales, un evento que celebra y reconoce el compromiso sobresaliente de 104 empresas e instituciones mexicanas con la generación de valor social y económico. Este prestigioso reconocimiento, otorgado por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), el Consejo de la Comunicación, Voz de las Empresas y el Instituto para el Fomento a la Calidad, destaca la innovación y excelencia en la dimensión social de las empresas en el país.

Entre las empresas galardonadas se encuentran Industrias Peñoles y su filial Fresnillo plc y Grupo México líderes en el sector minero, que han demostrado un compromiso excepcional con la comunidad y el medio ambiente a través de sus prácticas empresariales.

Estas 104 empresas fueron reconocidas por sus 137 prácticas sobresalientes en la Dimensión Social, un logro impulsado por el compromiso, talento y creatividad de sus 1 millón 716 mil 293 colaboradores. Sus acciones ejemplares han generado un impacto positivo significativo en la sociedad y el entorno en el que operan, estableciendo nuevos estándares de responsabilidad corporativa.

En su discurso durante la ceremonia, Francisco Cervantes, Presidente del CCE, destacó la importancia de construir relaciones sólidas y de confianza con la sociedad, enfatizando la necesidad de que las empresas adopten un modelo de negocio con una dimensión social más amplia, que aborde las necesidades más apremiantes de las comunidades mexicanas y contribuya a reducir la brecha de desigualdad en el país.

Las empresas reconocidas participaron en cinco categorías distintas: Fomento al desarrollo y calidad de vida de los colaboradores, Aceleración de la digitalización, Fortalecimiento de los proveedores, Contribución a los Objetivos de Desarrollo Sostenible e Impulso a la transparencia. Los reconocimientos fueron otorgados en dos niveles: Prácticas Excepcionales y Buenas Prácticas, con un reconocimiento especial para aquellas empresas que se encuentran en proceso de implementación y evaluación de sus prácticas.

Grupo Bimbo recibió un Reconocimiento Especial por su destacada trayectoria en la implementación de prácticas excepcionales en las cinco categorías del premio. Además, se reconoció el desempeño sobresaliente de Evelin Nájera López y Abraham Herrera Sánchez, quienes representaron al Grupo Evaluador compuesto por 95 especialistas responsables de analizar las prácticas de las empresas participantes.

El proceso de selección de las prácticas ganadoras fue llevado a cabo por un Consejo de Premiación, garantizando la transparencia y objetividad en todo el proceso de evaluación. Las más de 100 empresas participantes representaron una amplia gama de sectores, incluyendo industria, salud, servicios, turismo, financiero, comercial y retail, así como educación, energía y tecnología de la información.

El Reconocimiento Empresas Excepcionales es un testimonio del talento, compromiso y liderazgo transformador que caracteriza a las empresas mexicanas. Esta distinción promueve una cultura de excelencia que impulsa cambios significativos y genera un valor tangible en el impacto social y económico del país.